

ABSTRAK

Innastasha Iqlimma Rosyadi : Peranan Pejuang Muda Dalam Kesejahteraan Masyarakat Melalui Kegiatan Bantuan Sosial (Studi Deskriptif di Kelurahan Campaka, Kecamatan Andir, Kota Bandung)

Pada dasarnya kesejahteraan masyarakat adalah kondisi dimana terpenuhinya kebutuhan dasar dari mulai rumah yang layak, tercukupinya kebutuhan sandang dan pangan, biaya pendidikan dan kesehatan yang murah dan berkualitas. Dalam hal ini masih banyak sekali daerah-daerah yang mengalami kesenjangan kesejahteraan. Dalam mengatasi hal itu, pemerintah juga sudah memberikan bantuan berupa pemberian bantuan sosial tunai maupun non tunai. Tetapi keadaan tersebut tidak berjalan mulus, dapat diketahui sendiri bahwa pemberian bantuan sosial di Indonesia masih banyak yang belum merata dengan artian pemberiannya masih belum tepat sasaran kepada masyarakat yang benar-benar membutuhkan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana peran Program Pejuang Muda dalam kesejahteraan masyarakat melalui bantuan sosial, dari mulai konsep kesejahteraan masyarakat melalui Program Pejuang Muda, pelaksanaan Program Pejuang Muda Melalui Kegiatan Bantuan Sosial, dan hambatan serta hasil dari pelaksanaan Program Pejuang Muda tersebut.

Kerangka pemikiran yang digunakan adalah teori peran menurut Levinson. Peran meliputi norma-norma yang dihubungkan dengan posisi atau tempat seseorang dalam masyarakat. Peran dalam arti ini merupakan rangkaian peraturan-peraturan yang membimbing seseorang dalam kehidupan bermasyarakat. Kemudian peranan adalah konsep tentang apa yang dapat dilakukan oleh individu dalam masyarakat sebagai organisasi.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan menggunakan pendekatan deskriptif. Teknik yang digunakan dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara dan dokumentasi. Analisis data dilakukan dengan reduksi data dan penafsiran logika yang dihubungkan dengan konteks pemberdayaan masyarakat.

Hasil yang didapatkan dalam penelitian ini adalah berdasarkan hasil verifikasi dan validasi melalui pendataan penerima bantuan sosial yang terdapat di DTKS bahwa terdapat pemutakhiran data penerima bantuan sosial, yang mana dari verifikasi dan validasi ini juga memperbarui dan melakukan pengecekan langsung di lapangan, untuk memastikan apakah keluarga tersebut layak atau tidak menerima bantuan sosial, selain itu dengan adanya mahasiswa yang ikut program ini dengan turun langsung di daerah-daerah yang butuh bantuan yang bertujuan untuk mengupayakan percepatan penanggulangan masalah sosial di Indonesia.

Kata Kunci: Pejuang Muda, Kesejahteraan Masyarakat, Bantuan Sosial